



FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº 11

Octubre 2009

Queridos amigos:

Al inicio del nuevo curso queremos aprovechar para informaros del intenso verano vivido por la Delegación Centro de la Fundación e irros anunciando los proyectos que vamos a afrontar con la ayuda de todos.

•Un precioso encuentro

Por fin pudimos vernos las caras todos los voluntarios y colaboradores que asistimos a la casa de los combonianos en Madrid, donde tuvimos la ocasión de escuchar de manera clara y vibrante el testimonio de Monseñor Juan José Aguirre y hacerle llegar todas nuestras inquietudes. Durante el pequeño ágape hubo ocasión para el intercambio de pareceres y conocimiento mutuo entre todos. La cita tiene ya toda la pinta de convertirse en anual, dado el éxito y la conveniencia del evento.



Además, presentamos la revista Anual **Misión Bangassou**, destinada a informar a todos los interesados, del conjunto de actividades de la Fundación. Si alguno todavía no la ha recibido, puede solicitársela a cualquiera de los voluntarios.



¡...Y Gaetan llegó a Madrid!

Transcurridos más de dos años Gaetan sorprendentemente pudo viajar a Madrid para informarnos de primera mano sobre la actividad en la misión de Bakouma. Ha supuesto una gran alegría para todos y un gran aliento en nuestro empeño de asistirle en su tarea misionera al servicio de los más pobres. Gracias a la generosa acogida de Tineke e Ignacio, que nos ofrecieron su casa, la delegación centro tuvo ocasión de charlar con él y algunos hasta de conocerle por primera vez.



•Proyecto construcción de Escuelas (II fase)



Construida y en funcionamiento, con 119 alumnos, la Escuela Infantil San Andrés de Bakouma es toda una realidad.

Ahora ya estamos trabajando , y contamos con todos vosotros, para sacar adelante el proyecto de construcción de la Escuela Fundamental que cubrirá el nivel educativo de los alumnos de 6 a 12 años. Con los

seis años de este nivel conseguiremos escolarizar a otros 180 niños.

El nuevo proyecto se trata de construir un edificio de tres aulas y dos despachos con un coste previsto de 40.594,90 €, . Los padres de los alumnos aportarán una parte del mantenimiento y pago de los profesores.

En la foto, un grupo de niños el día de la inauguración, portando la pancarta con el lema de la escuela: INTEGRIDAD, DISCIPLINA y TRABAJO.

•Envío de medicinas

Nos comprometimos a enviar en los contenedores de Noviembre, todas las medicinas que desde el Centro médico de Bangassou administrarán a los enfermos de SIDA, principalmente. El coste aproximado serán 6.000 € y las compraremos a Farmacéuticos Sin Fronteras
TODAVIA PUEDES COLABORAR



•Aumento del número de colaboradores

El número de colaboradores va en aumento, pero queremos ser más.

•Venta de camisetas (3 modelos)



Hagamos algo contra la crisis de aquí y sobre todo ,con la de allá que dura más de 400 años. Compra y regala camisetas solidarias por 10 €.

¡Hazte con ellas!

Tenemos tres modelos:

Solidaridad , Alegría y Crisis.